

# Gobierno en Terreno atendió a vecinos de Fachinal y Bahía Jara



El programa Gobierno en Terreno se trasladó en una doble jornada hasta los sectores de Fachinal y Bahía Jara, en la comuna de Chile Chico. La iniciativa, organizada por la Delegación Presidencial Provincial General Carrera, llevó hasta el territorio a cerca de 15 servicios públicos para atender requerimientos locales y fortalecer la presencia del Estado en zonas aisladas.

En ambas localidades se realizó una Plaza Ciudadana, instancia en la que los vecinos pudieron resolver dudas, acceder a información de primera fuente y establecer contacto con funcionarios de distintas reparticiones públicas. La actividad contó con la presencia del Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Hans Zimmermann, y de la Seremi de Obras Públicas, Paloma Jara, cuyas carteras han sido clave en el desarrollo de proyectos de conectividad terrestre y digital en la provincia.

“En una doble jornada hoy en Fachinal y Bahía Jara, realizamos un Gobierno en Terreno, una actividad donde los servicios públicos llegan a las comunidades, llegan a hablar con los territorios, con las personas que viven ahí, a levantar sus requerimientos, a dar respuesta a las iniciativas, a los proyectos que se están haciendo”, señaló Cristóbal Barceló, Delegado Presidencial Provincial de General Carrera.



Tanto en Bahía Jara como en Fachinal, uno de los temas que más inquietud generó entre los vecinos fue el aprovechamiento del recurso hídrico, ya sea para riego o para consumo humano. Sobre ello, la seremi de Obras Públicas, Paloma Jara, destacó el trabajo que su cartera está desarrollando en la provincia. “Pudimos reunirnos con vecinos de las localidades de Fachinal y de Bahía Jara para mostrar en terreno el trabajo que está haciendo el Ministerio de Obras Públicas”, señaló. “En particular, nuestro director de Obras Hidráulicas, en conjunto con el subdirector, pudo llevar a las comunidades infor-

mación valiosa acerca de sus APR”, agregó. Además, la autoridad explicó los avances en infraestructura vial en la zona, “fuimos a hablar del suelo cemento que inauguramos hace pocos días para mostrarles a las personas cómo estamos cambiando la calidad de vida con proyectos que, quizás, no son tan grandes, pero que efectivamente generan un cambio en las localidades donde los estamos llevando a cabo”.

En el ámbito de las telecomunicaciones, uno de los requerimientos centrales de ambas localidades, el Seremi Hans Zimmermann informó sobre los avances en conectividad digital. “Hemos contado aquí en Bahía Jara de los avances sobre la instalación de la antena que es tan anhelada por la comunidad, que ya este año debiese quedar operativa según lo que se nos ha informado por parte de la compañía que está a cargo de la operación de este servicio”, destacó. Además, se conversó con representantes locales acerca de los servicios subsidiados terrestres que conectan a los sectores con el resto de la comuna y región.

Los operativos contaron también con la participación de Carabineros, servicios del agro y diversas instituciones públicas, que atendieron en terreno las consultas de los vecinos.

Desde las organizaciones locales evaluaron positivamente la instancia. “Yo lo valoro mucho el tema del Gobierno en Terreno porque asisten todos los servicios públicos y las necesidades de la gente se van priorizando al trabajar con los mismos servicios, así que muy contento”, señaló Rolando Burgos, presidente de la Junta de Vecinos N°6 de Fachinal. “Vamos surgiendo más y se van canalizando diferentes cosas, diferentes proyectos, así que contento.” agregó

El programa Gobierno en Terreno continuará su recorrido por la provincia de General Carrera con próximas jornadas ya planificadas para Puerto Bertrand, Puerto Guadal y Mallín Grande, en un esfuerzo por mantener el vínculo directo entre el Estado y las comunidades más apartadas de la región.

